

R.A.V.E.

07.08.2025 - 09:10 Uhr

Quand la techno devient patrimoine : R.A.V.E. lance un crowdfunding pour sauver une collection unique de vinyles



Berne (ots) -

Alors que des centaines de milliers de personnes se rassemblent ce week-end à la Street Parade de Zurich pour célébrer la musique électronique d'aujourd'hui, un projet voit le jour à Berne pour préserver son histoire. La toute nouvelle association R.A.V.E. lance une campagne de financement participatif afin de sauver une collection exceptionnelle de plus de 20'000 vinyles et de la rendre accessible au public. La collection, initialement mise en vente sur Ricardo, couvre pratiquement tous les hits des clubs et raves des années 90 et 2000 - techno, trance, progressive, acid - un témoignage unique de la culture électronique suisse. Mais au lieu d'enchères, un mouvement de solidarité est né. DJs, collectionneuses, collectionneurs et passionnés de musique ont lancé un appel clair : "Cette collection ne doit pas disparaître dans l'anonymat. Elle appartient à tout le monde."

Toni Gasser, alias DJ Pure, qui a construit cette collection au cours de trois décennies, a entendu cet appel. Il a accepté de renoncer à une grande partie de sa valeur pour que ces vinyles ne disparaissent pas dans l'anonymat, mais profitent à la communauté.

De cet élan est née début août l'association R.A.V.E. à Berne. Sous la présidence d'Olivia Gamper et avec le soutien de figures de la scène telles que Patrick Finger alias DJ Noise, l'association veut aller plus loin qu'un simple archivage : elle prévoit un local associatif avec des postes d'écoute et des platines DJ, ainsi qu'une plateforme numérique pour que ce patrimoine soit vivant et accessible.

"La Street Parade prouve chaque année combien la musique électronique est vivante", explique Olivia Gamper. "Notre mission est de veiller à ce que son histoire ne se perde pas."

La campagne de crowdfunding est désormais en ligne sur wemakeit.com. Chaque soutien donne droit à une adhésion à R.A.V.E., offrant un accès exclusif à la collection. Les premiers 40'000 francs permettront de sécuriser la collection et de poser les bases d'un véritable centre de mémoire musicale. Chaque contribution compte - pour que ce qui a fait vibrer les pistes de danse suisses ne disparaîsse pas dans l'anonymat.

Lien vers la campagne : <http://wemakeit.com/projects/preserve-techno-culture>

Contact:

Contact presse :

R.A.V.E. Association suisse pour la recherche, l'archivage et la valorisation de la musique électronique
Laubeggstrasse 70

3006 Berne

Antonio Gasser
Téléphone : +41 79 712 99 99
E-mail : hello@swissrave.com
Web : www.swissrave.com

Photo & video: <https://drive.google.com/drive/folders/1DIOKkM5gNDH3mQvG-YJ0IQxTsCTdNmzr>

Medieninhalte



R.A.V.E. lance un crowdfunding pour sauver une collection unique de vinyles / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100102580 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100102580/100933897> abgerufen werden.